

Villa - Chalet en venta en Estepona, Estepona

2.495.000 €

Referencia: R4741768 Dormitorios: 5 Baños: 6 Terreno: 4.948m² Construído: 389m² Terraza: 56m²













Costa del Sol, Estepona

Esta villa bellamente renovada (2023) es una verdadera joya, situada en la atractiva zona de Los Reales, justo encima del centro de la ciudad de Estepona.

Ofreciendo orientación sur, la propiedad cuenta con espectaculares vistas panorámicas de la costa y el resplandeciente mar Mediterráneo.

Con una generosa parcela de casi 5.000 m2, la villa ofrece total privacidad y tranquilidad, lo que la convierte en un refugio idílico.

La casa principal está diseñada pensando en la elegancia y el confort.

Cuenta con una sala de estar y un comedor de planta abierta adornados con una encantadora chimenea de leña, perfecta para veladas acogedoras.

La cocina de calidad, totalmente equipada, es el sueño de cualquier chef, equipada con electrodomésticos de primera línea y amplio espacio de almacenamiento.

Desde la sala de estar hay acceso directo a las amplias terrazas cubiertas y abiertas, creando un flujo perfecto entre la vida interior y exterior.

Las terrazas dan al hermoso jardín y a la acogedora zona de la piscina, ideal para relajarse o entretener a los invitados.

Además, la planta principal incluye un cómodo aseo para invitados y una zona de lavandería bien equipada.

Al ascender al primer piso, encontrará tres habitaciones para invitados de generosas dimensiones, cada una con su propio baño privado, lo que brinda comodidad y privacidad para familiares y amigos.

El segundo piso está dedicado a la lujosa suite principal, que cuenta con baño en suite y un amplio vestidor.

Este santuario privado ofrece un espacio tranquilo para relajarse y disfrutar de las impresionantes vistas desde su posición elevada.

Además de la casa principal, la propiedad incluye una casa de invitados independiente.

Este encantador alojamiento para huéspedes consta de su propio baño, zona de cocina, zona de comedor y terraza.

Es perfecto para recibir visitas o podría servir como espacio privado para miembros de la familia extendida.

Las comodidades al aire libre son igualmente impresionantes.

La casa de la piscina es un lugar ideal para el entretenimiento y cuenta con una zona chillout y una zona de barbacoa.

La piscina infinita, con sus impresionantes vistas, lo invita a darse un refrescante chapuzón mientras disfruta del sereno entorno.

Los exuberantes y maduros jardines se mantienen meticulosamente y brindan un entorno pintoresco y una sensación



de paz y aislamiento.

Para los amantes del deporte, la propiedad cuenta con una espléndida cancha de tenis, perfecta para un partido amistoso o una práctica seria.

El estacionamiento es fácil con un garaje para dos autos, que ofrece almacenamiento seguro para vehículos y espacio adicional para otras pertenencias.

Esta propiedad única es una visita obligada, ya que combina el lujo moderno con el encanto de una finca privada y serena.

Situado cerca del centro de Estepona, ofrece el equilibrio perfecto entre comodidad y aislamiento.

Ya sea que esté buscando una residencia permanente, una casa de vacaciones o una oportunidad de inversión, esta villa cumple todos los requisitos.

Su reciente renovación garantiza que cumpla con los más altos estándares de calidad y diseño, lo que la convierte en una opción destacada en el mercado inmobiliario de Estepona.

No pierda la oportunidad de ser propietario de esta villa excepcional con sus impresionantes vistas, lujosas comodidades y ubicación privilegiada.

Contáctenos hoy para programar una visita y experimentar la belleza y la tranquilidad de esta extraordinaria propiedad por sí mismo.



Características:

Casa de invitados

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Sur Aire acondicionado

Trastero Fría de aire acondicionado

Baño privado A/C caliente

Doble acristalamiento Hogar

Armarios ajustados

Pista de tenis
Apartamento para invitados

Sala de servicios

Vistas Posición Estado

Mar Cerca de la ciudad Excelente

Vistas Panorámicas País Renovado Recientemente

Cerca del bosque Reformado Recientemente

Piscina Cocina Jardin

Piscina Privada Cocina Equipada Jardín Privado
Aparcamiento Servicios Públicos Categoría
Cochera Electricidad Inversión
Párking Privado Agua potable Lujo

More Than One Reventa